
 
 

 

先月 25日、今年度 1回目のひだまり（サロン）。 

当院の里親研修を、『ひだまり』に一本化しました。 

 

 

昨日、院庭の枝切・草刈りを行いました。 

 

 この会は、参加者の悩みを少しでも解消させること 

を目的としています。 

今回は、里親登録後に当院にボランティアに来て 

くださっている方々とお話しました。 

普段顔見知りなだけに、里子が来ない悩みや不満等、 

率直な意見交換ができました（笑） 
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本日、６月１日は第２回目のひだまり（サロン）。 

 

  
 

最初に、赤ちゃんと４０分くらい抱っこタイム。 

参加者の心をほっこりしていただいてから、 

先輩里親との話し合い。 

質疑応答では、里親になるための心構えを聞かれ、 

「この会に参加している時点で、一歩を踏み出せて 

います」といった温かい言葉を聞き、私も里親さん 

も心がぬぐだまりました(^_-)-☆ 
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